
令和元年度 第 2 回学校運営協議会記録 

 

日時：令和元年 11 月 19 日 15:30～17:00 

会場：本校ふれあい教室 

 

① 校⾧挨拶 

 

② 委員紹介 

 

③ 学校経営計画進捗状況説明（校⾧） 

 

④ 各分掌・学年からの現状報告 

質疑 

○主体的で対話的で深い学びを新教育課程でどのように実現するか 

 →学校や教科内で共通認識を持ち授業に生かす 

○自転車マナーに関して、下校する生徒が一時に集中するが、その対策はとっているか 

 →注意喚起をしている 

○就職者の追跡調査はしているか 

 →していないが企業訪問時にわかる 

○本校教員から大学教員の委員の方々へ大学入試試験に関する質問 

○図書委員などの委員会活動から部活動につなげられないかという提案 

○連続して欠席する生徒への対応はどうしているか 

 →朝の SHR 後に担任から電話連絡するなど、保護者と連絡を取るようにしている 

 

⑤ 協議 

○新入社員の離職が多くなっていることが社会問題になっている 

○欠席者に対しては学校に来やすい環境、学校にひきつけるコンテンツ作りを 

○新しい部活動を作ってはどうか。例えば e-sports など 

○公立高校への志願者が少なくなっている 

○文化祭への満足度が 10％も上がっているのは評価できる 

 

 

以上 


